

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung**Geografische Ursprungsangaben besser schützen**

Solothurn, 17. September 2019 – Der Bundesrat will den Schutz von Waren mit einer geografischen Angabe erhöhen und erleichtern. Er schlägt deshalb den Beitritt zur sogenannten Genfer Akte zum Lissabonner Abkommen über Ursprungsbezeichnungen vor. Der Regierungsrat unterstützt ihn dabei.

Mit dem Beitritt zur Genfer Akte können Waren, deren Bezeichnung sich auf eine geografische Angabe oder Ort bezieht, besser und einfacher geschützt werden. Darunter fallen z. B. Schweizer Uhren, Bündnerfleisch oder Gruyère. Der Schutz erfolgt durch eine kostengünstige Registration beim dafür vorgesehenen Internationalen Büro. Dadurch werden auch die Konsumentinnen und Konsumenten vor irreführenden Angaben zur Herkunft der Ware geschützt. Mit dem Beitritt zur Genfer Akte erfolgt eine Ergänzung im schweizerischen Markenschutzgesetz.